

Presse Nationale

> Politique



Coronavirus en Côte d'Ivoire : Les maires interpellés

La propagation du Coronavirus en Côte d'Ivoire et particulièrement à Abidjan inquiète de plus en plus. Les cas de contamination restent élevés, depuis quelques jours, dans l'histoire de la pandémie. C'est donc pour tirer la sonnette d'alarme que les maires des différentes communes du district autonome d'Abidjan ont été interpellés, par le commissaire principal Charlemagne Bleu, porte-parole de la Police nationale. De fait, le mardi 16 juin 2020, lors du point-presse quotidien, au Plateau, le commissaire principal a interpellé les maires de ces communes pour qu'ils mènent des actions complémentaires de lutte contre la maladie. Idem pour Dr Edith Kouassy, conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique.

> Economie



Soutien aux sociétés impactées par la covid-19 : 5 milliards de FCFA repartis, hier, entre 16 grandes entreprises

Seize grandes entreprises réparties dans plusieurs secteurs d'activité (événementiel, BTP, agro-industrie, commerce, industrie, etc.) ont reçu, hier mercredi 17 juin 2020, à Abidjan-Plateau, des chèques, le tout d'une valeur totale de 5 milliards de FCFA. La cérémonie a été organisée par le ministère du Commerce et de l'Industrie qui assure le secrétariat exécutif du Fonds de soutien aux grandes entreprises (FSGE). Le ministre Souleymane Diarrassouba, à cette occasion, a fait le bilan un mois après le lancement de la phase transitoire d'opérationnalisation des fonds. Il ressort de ce bilan, qu'à la date du 17 juin, ce sont 156 grandes entreprises qui se sont inscrites sur la plateforme dédiée au fonds. 71 entreprises ont soumis des dossiers de demande, pour un montant total de besoin de financement d'environ 105 milliards de FCFA.



Gestion de l'impact économique de la Covid-19 : cinq milliards FCFA distribués à 16 grandes entreprises

Doté d'un montant de 100 milliards de FCFA, le Fonds de soutien aux grandes entreprises mis en place par le gouvernement, dans le cadre de la gestion de l'impact socio-économique de la Covid-19, est entré dans sa phase opérationnelle. Le mercredi 17 juin 2020, dans les locaux de la Confédération générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) au Plateau, seize grandes entreprises ivoiriennes exerçant dans divers secteurs ont reçu des chèques d'une valeur totale de milliards FCFA dans le cadre de ce fonds. Quoique variant d'une entreprise à une autre, le montant de chaque chèque est évalué en centaine de millions de FCFA avec pour plafond 500 millions de FCFA. Ils ont été remis aux bénéficiaires par les ministres Adama Coulibaly de l'Économie et des Finances, Moussa Sanogo en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, et Souleymane Diarrassouba du Commerce et de l'Industrie.



Développement de la petite mine : le sixième chantier école ouvert à Tanguelan

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, a ouvert le samedi 13 juin 2020, le chantier école de la petite mine de Tanguelan, département d'Agnibilékro. C'est le sixième chantier école du genre. Les chantiers écoles de formation aux métiers de la petite mine ont été initiés, en plus des opérations de répression, en réponse à l'orpaillage clandestin et illégal qui se développait sauvagement partout dans le pays.

> Société

Le PSGouv a désormais son site Internet



Lors des échanges du porte-parole du gouvernement avec la presse, Karim Traoré, conseiller du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly et coordonnateur général du Programme social du Gouvernement (PSGouv), a présenté le site Internet du programme. Il a indiqué que les internautes peuvent le visiter et avoir toutes les informations qu'ils cherchent. Il a ajouté que le site (www.psgouv.ci) est accessible à tout moment pour répondre à toutes les interrogations et lieux concernant les réalisations du Psgouv. C'est un outil, dit-il, pour accompagner le Psgouv et lui donner plus de visibilité.



Couverture maladie universelle : Plus de 2 millions de personnes enrôlées

La Couverture maladie universelle (CMU) procède toujours à l'enrôlement des requérants. Au premier trimestre de 2020, ce sont 2 280 974 personnes qui ont été enrôlées. Au niveau des cartes, 1 124 729 ont été distribuées sur 1 664 710 cartes produites. Ces informations sont de Sidi Tiémoko Touré, ministre de la Communication et des Médias, par ailleurs, porte-parole du gouvernement. Il les a données, le mardi 16 juin 2020, lors du bilan de la mise en œuvre du Programme social du gouvernement. Très informé sur ce programme de sécurité sociale qui vise à permettre à toutes les couches sociales de bénéficier de soins médicaux de qualité, le ministre a indiqué que la CMU est entrée dans sa phase active le 1er octobre 2019.



80 villas inondées dans la cité les Rosiers 5A à Cocody

Après la pluie de la matinée du mercredi 17 juin 2020, 80 villas de la cité les Rosiers Programme 5 A située à la Riviera palmeraie, qui revendique près de 7 000 habitants, ont été inondées, causant d'énormes dégâts matériels aux propriétaires.



Droits des enfants : Ly Ramata appelle à l'engagement de tous

A la faveur de la célébration de la Journée de l'Enfant africain (JEA) prévue le 16 juin de chaque année, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, en a appelé à la vigilance et à l'engagement de tous afin que les droits des enfants soient davantage respectés.



Journée de l'Enfant africain (JEA) 2020 : « Construire un environnement sain et propice au bien-être de nos enfants »

Dans la déclaration officielle du gouvernement à la faveur de la commémoration de la Journée de l'Enfant africain (JEA) prévue le 16 juin de chaque année, la ministre en charge de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a rappelé que les efforts déployés par le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant visent à construire un environnement sain et propice au bien-être de nos enfants, à la prévention des violences domestiques à l'endroit des femmes et des enfants.



Dégradation des terres, avancée du désert : le gouvernement tire la sonnette d'alarme

La Côte d'Ivoire, à en croire le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, est concernée par la menace de la désertification et globalement la problématique de la dégradation des terres. Une problématique qui, à l'en croire, menace la sécurité alimentaire et la satisfaction essentielle de milliards de personnes à travers le monde à court, moyen et long termes. Le ministre a rappelé cette menace dans sa déclaration faite hier 17 juin, à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de lutte contre la désertification et la sécheresse. Laquelle clôturait la Quinzaine de l'environnement 2020 démarrée le 2 juin. « La Côte d'Ivoire, grand pays agricole, où les pratiques culturelles ne sont pas toujours durables, qui subit aussi les effets d'autres activités non respectueuses de l'environnement et du changement climatique, est sujette à une forte dégradation de ses sols. La sécheresse sévit dans le pays qui n'est pourtant pas un pays désertique, mais qui a le désert à ses portes », a-t-il dépeint.

A l'International

» Economie



La Côte d'Ivoire veut booster la transformation de caoutchouc d'ici à 2023

Le gouvernement ivoirien a conclu le 16 juin un accord avec douze entreprises du secteur de l'hévéa pour accroître la transformation locale de caoutchouc. Des ajustements fiscaux et des exonérations en échange d'une augmentation des capacités de transformation : c'est le principe de l'accord conclu, le 16 juin, à la Primature, en présence de Hamed Bakayoko, Premier Ministre par intérim, entre le gouvernement ivoirien et douze entreprises du secteur de l'hévéa, – emmenées par SAPH, filiale du groupe Sifca et numéro un du

secteur. D'ici à 2023, les industriels ont prévu d'investir 56,5 milliards FCFA pour développer leurs capacités de production et pouvoir transformer 460 000 tonnes supplémentaires d'ici à 2023.

Vu sur le Net

► Economie



Covid-19/Gestion des fonds publics : La Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance invite les structures étatiques à la transparence (Communiqué)

Dans un communiqué, la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG) a porté, le mercredi 17 juin 2020, à la connaissance des structures et services publics, collectivités territoriales ou organismes, impliqués dans la gestion des fonds ou biens publics mis en place pour faire face à la crise sanitaire provoquée par la COVID-19, qu'il leur ait fait obligation de les gérer dans le respect des règles de transparence, de responsabilité, d'éthique et de probité. Selon le premier responsable de cette institution, N'Golo Coulibaly, cette décision s'inscrit en application des dispositions des articles 33, 34, 41, 42, 56 et 67 de la loi n°2013-660 du 20 septembre 2013 relative à la prévention et la lutte contre la corruption et les infractions assimilées.



Covid-19/150 milliards de FCFA décaissés par le gouvernement : Voici la clé de répartition par filière agricole

Pour relever le défi de la sécurité alimentaire et nutritionnelle après la crise sanitaire du Coronavirus, le gouvernement avait annoncé un fonds de soutien au secteur agricole de 300 milliards de FCFA. Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a rappelé qu'il s'agit d'un soutien agricole de 300 milliards de FCFA repartit sur l'exercice budgétaire 2020 et 2021 en raison de 150 milliards de FCFA par an. C'était le lundi 15 juin 2020, à Abidjan-Plateau, à la cérémonie de remise de plusieurs chèques aux unités professionnelles d'exécution du programme d'urgence agricole dans le cadre des mesures visant à atténuer l'impact de la Covid-19 sur ce secteur d'activité.

► Société



Coronavirus : la mairie de Bouaké sollicite l'appui complémentaire des pouvoirs publics pour freiner la propagation de la maladie

Le maire de Bouaké (centre), Nicolas Djibo, a lancé le 17 juin 2020, au cours du point de presse quotidien, un appel pour bénéficier d'un appui complémentaire des pouvoirs publics afin d'accentuer la lutte contre la propagation de la Covid-19 dans sa commune. « Pour pouvoir lutter de manière efficace contre la Covid-19, il nous faut un appui complémentaire des pouvoirs publics et des autorités », a plaidé Nicolas Djibo. Le maire a précisé que les besoins concernent la disponibilité des masques et les filets sociaux pour soulager les populations vulnérables. (Source : CICG)



Covid-19: Charlemagne Bleu dénonce la résurgence des attroupements et bousculades dans les transports en commun

Au point de presse quotidien sur la maladie à Coronavirus (Covid-19), le mardi 16 juin 2020 à Abidjan-Plateau, le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal Charlemagne Bleu, a déploré les attroupements et bousculades constatés ces derniers temps dans les transports en commun, au mépris des mesures sécuritaires et sanitaires édictées. Pour Charlemagne Bleu, ces attitudes ternissent l'image de la Côte d'Ivoire qui est l'un des pays africains, dont le plan de riposte contre la Covid-19 est classé parmi les mieux élaborés. Il a saisi l'occasion pour rappeler les uns et les autres à l'ordre, à la discipline et au respect des mesures barrières tant dans le milieu des transports qu'en tout lieu public. (Source : CICG)



Les USA offrent du matériel médical au service de santé de l'armée ivoirienne

Le gouvernement des Etats-Unis a fait un don d'équipements médicaux au service de santé des Armées de Côte d'Ivoire. La cérémonie s'est déroulée au centre principal de santé de la caserne d'Agban de la Gendarmerie nationale, le 10 juin dernier à Abidjan. Ce don est essentiellement du matériel destiné à plusieurs services tels que les maladies respiratoires, les hospitalisations, la chirurgie, les soins dentaires, le laboratoire, et a été remis au commandant supérieur de la gendarmerie, le général de division Apalo Touré par l'ambassadeur des USA en Côte d'Ivoire, Richard Bell.



Covid-19 : La Côte d'Ivoire franchit la barre des 6 000 personnes contaminées

La Côte d'Ivoire a franchi ce mercredi 17 juin la barre des 6 000 personnes contaminées au Coronavirus suite à l'enregistrement en 24 heures par le ministère ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique de 384 nouvelles infections. Ces 384 nouveaux cas ont été répertoriés dans un échantillon de 1 214 tests, soit un taux de séropositivité de 31,6%, a annoncé le directeur général de la Santé, Samba Mamadou, précisant que 112 patients ont été signalés par les centres de traitement guéris, portant le total de personnes guéries à 2 749. Selon le DG de la Santé, le nombre de décès causés par la maladie est passé à 48 personnes après l'enregistrement de deux nouvelles personnes ce jour.



Le maire de Bouaké annonce 23 cas de Covid -19 dans sa commune

Le premier magistrat de la commune de Bouaké, Nicolas Djibo Youssouf, a annoncé mercredi, au cours du point de presse sur la pandémie du Coronavirus, que la ville compte à ce jour, 23 cas positifs détectés dont cinq guérisons. Le maire souligne que tous les cas positifs ont été transférés à Abidjan car les centres de santé de Bouaké ne traitent pas sur place les malades de la Covid-19. Ajoutant que tous les contacts des malades sont suivis à Bouaké et la quarantaine est observée et respectée.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Centre d'Information et de Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.